

Infolettre diocésaine

Mercredi 14 août 2024

À partager!



Invitation à prier pour la paix – 15 août 2024

Le 15 août, il devrait y avoir une reprise des négociations pour obtenir un accord de cessez-le-feu et la libération des otages au Moyen-Orient. Alors que la guerre continue de détruire des vies et des communautés en Terre Sainte, le cardinal Pierbattista Pizzaballa, Patriarche latin de Jérusalem, a fait une demande spéciale pour l'Assomption de la Vierge Marie. En effet, le patriarche de Jérusalem profite l'occasion pour lancer un appel à la prière pour la paix par l'intercession de la Mère de Dieu. Tous les détails et la proposition d'une prière pour la paix ici.

Le cardinal Lacroix répond à cette invitation et invite les diocésains et diocésaines à faire de même :



Bureau du Cardinal-Archevêque

Québec, 13 août 2024

Chers frères et sœurs,

La paix soit avec vous! À l'invitation du patriarche latin de Jérusalem, je vous invite à consacrer la journée de la solennité de l'Assomption de Marie à « la supplication pour la paix au Moyen-Orient et dans le monde ». L'Assomption coïncide avec la reprise ce 15 août des négociations pour finaliser un accord de cessez-le-feu et la libération des otages.

Merci de prier et de faire prier autour de vous pour cette importante intention.

En communion dans l'espérance,

+ Grald & Card Lewis

† Gérald C. Card. Lacroix Archevêque de Québec



Du 10 juillet au 14 octobre 2024

Une exposition étonnante!

☐ Pour en savoir plus, rendez-vous à l'exposition « <u>350 ans d'entraide : L'Église catholique de Québec » du Musée de la civilisation</u> (au 2, côte de la Fabrique).

🛮 C'est juste à côté de la cathédrale! Profitez-en pour traverser la Porte Sainte et découvrir les fondateurs et fondatrices de l'Église d'ici. Il reste encore plusieurs belles journées pour se balader dans le Vieux-Québec!

🛘 Consultez la programmation des Fêtes du 350e qui est disponible sur le site www.Fetes350.ca

Plusieurs activités sont offertes dans nos milieux. Nous invitons les paroisses, centres de formation chrétienne, mouvements, instituts de vie consacrée de notre diocèse à nous faire parvenir leurs invitations. Celles-ci apparaîtront sur le calendrier qui se trouve en page d'accueil du site www.ecdq.org.

Écrivez-nous à : communications@ecdq.org.



Avez-vous pensé <u>vous abonner également à l'infolettre de notre</u> webtélé, ECDQ.tv? Recevez chaque semaine nos productions vidéo originales!

Église catholique de Québec

1073, boulevard René-Lévesque Ouest, Québec, (Québec) GIS 4R5 Canada







Vous avez reçu ce courriel parce que vous faites partie de la liste de personnes abonnées à l'infolettre diocésaine.

Se désinscrire